

Carta de Francisco Ayala a Max Aub (05/10/1962)

5 oct. 1962

Querido Max:

Ya he hablado en la Universidad de Nueva York proponiendo una conferencia tuya, y espero que se arregle; así me lo han prometido. También escribí a mi antiguo feudo, Bryn Mawr (junto a Filadelfia) y parece que también es cosa hecha. Llamé a Paco García Lorca, y me dijo que no te había contestado porque esperaba a tu venida para arreglar las cosas. Yo supongo que durante todo el mes de noviembre estarás disponible.

Voy a hacerte un encargo, por si puedes complacerme sin excesivas molestias. Si has de traer las obras del difunto Torres Campaláns podrías juntar a los correspondientes bastidores dos más, del tamaño que luego te indicaré. Durante mi viaje a la Argentina le traje a Nina hija dos lienzos de Seoane, pensando montarlos aquí; pero no conté con que las medidas de este país atrasado siguen siendo en pulgadas, y como todo se hace en serie, no hay manera de conseguirlos del tamaño adecuado, que es –toma nota– 35 x 130 cm. para uno, y 60 x 80 para el otro. Si puedes hacernos este favor, te quedaremos eternamente agradecidos.

Estoy deseando que vengais para charlar de todo largamente.

Abrazos

Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Aub, Max

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa]